
  

 

 「うごくもの うごかないもの」  

 
自転車・自動車・ロケット・インターネット 

不動産の仕事をしていて「うごく」時、自動車で動いていては良くないのではないかと思う。 

自動車では見えていないものが多いのではないか。 

自動車で入っていけないところ・場所・空間が多くあるのではないか。  

 不動産の仕事をするには自転車でうごくのが最適なのではないか。 

地べた・地面に足をつけ、細い路地にも入って行く。 

正に地に足がついた仕事ぶりと言える。 

自転車で行ける範囲を自分のテリトリーとしてそこで売上を立てられないといけない。 

緑橋から今里まで何人の人が生活し商売しているのか。 

いくつ事務所があり、店舗があり、会社があるのか。 

 自動車でガソリン代を使って効率よく仕事をしている気になっていたのが、無駄な撒き餌をしていたのではな

いか。 

地に足をつけ、土に触れ、土地の感覚を持ってこそ、不動産屋と言える。      

 不動産業界だけでなくどの業界でも二極化が語られる。 

自動車を飛び越えてうごくものロケットで不動産を求める。 

遠くへ、空の世界に不動産を求める。 

ローカルからグローバルへの発想。 

星の世界が不動産業界の視野に入ってくる。 

 既に地球上のすべての空間が不動産業界の視野の中に入っている。 

インターネットという網の中にすべて絡みとられている。 

 弊社のホームページから世界中に情報を発信している。その受信を期待して待ち受けている。 

 面白い時代だ。楽しい時代だ。 

これからどうなっていくんだろうか。 

 

 

 「平成 28 年 11 月－12 月 予定」  

11 月   8 日（火曜日）13:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

11 月   9 日（水曜日）18:00-20:00 杉の実倶楽部異業種交遊会 「アメリカンフットボール」  

アサヒ飲料クラブチャレンジャーズ 松本直人マネージャー、ダーウィン＆ポール 

11 月 11 日（金曜日）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

11 月 17 日（木曜日）18:00-20:00 巴里カフェ「誤解と偏見 和風？洋風（欧・米）？」 

12 月   9 日（金曜日）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

12 月 13 日（火曜日）13:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

12 月 21 日（水曜日）18:00-21:00 ランチの会・ＨＩＴの会 合同忘年会 

12 月 22 日（木曜日）13:00-17:00    囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 
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 「卒業しました！」  

 
『五十肩』と診断されてから約９ヶ月。週１回のリハビリに通い、日常も意識して少しずつ動かすよう

にがんばってきました。半年くらいまではなかなか痛みがとれず、痛み止めを服用しながら、「動かさな

いと、動かなくなる」と一生懸命リハビリしてきました。それでも無理に動かすたびに「あっイタタタ

～」と言ってしまうほどの痛みがあり、「リハビリすれば本当に治るのか？五十肩じゃなく違う病気なん

じゃないのか？」と思うくらいでした。 

でも初夏になってきた頃、痛みが少しずつ和らぎ、腕を上げるのがだいぶ楽になってきました。寒い季

節はどうしても体に力が入り血流も悪かったのが、気温が高くなって血流も少しはよくなったのでしょ

う。ただ、ある方向に動かすとまだ痛みが走ります。 

それからは、その方向の動きを改善するリハビリを中心にしてもらいました。それでもなかなかそこから

脱出できず、無理に動かすと痛みがあるし、いつまで続くのかと困っていました。 

 ところが、９月になって急に腕が楽に上がるようになっていました。ある方向に動かすと出る痛みもほ

とんどなくなっていました。そして先日、医師から「卒業」の言葉をいただきました。でも、「また痛く

なったら早めにきてくださいよ。ひどくなってからだと治るのに時間がかかりま

すよ。」とクギをさされました。（同僚からも同じことを言われました。） 変

形性頚椎症で２年、五十肩で９ヶ月のリハビリ通い。もうこんな長いリハビリ生

活をしなくていいように、普段から気を付けないといけませんね。年齢には勝て

ませんから。（ゆず） 

 

 「横浜家系ラーメン 大成家」  

 

 

どうも、トラです。 

 最近はなかなかラーメン屋の新規開拓ができていなかったのですが、今回は弊社

からほど近い「横浜家系ラーメン 大成家」さんをご紹介いたします。 

 所は今里筋沿いで地下鉄緑橋駅から南へ３分ほどの場所になります。目印は赤テ

ントに白字だけのシンプルなテントですが、まさにこの店構えが家系ならではとい

ったところでしょう。 

 メニューもラーメンとごはん物だけのまさに専門店といったラインナップです。 

 私は基本のラーメンとライスを注文しました。家系らしく豚骨スープに醤油ダレ、大きめのチャーシュ

ーに麺は太麺でした。スープはこれまで私が食してきた家系ラーメンより豚骨が濃くまったりとした印象

を受けました。濃い目の豚骨ラーメンがお好きな方にはオススメなのでお近くに来られた際はぜひ寄って

みてください。また、ついでに弊社にも寄ってやってください。           （トラ） 

住 所：大阪市東成区中本５丁目２２－１１ 

時 間：11：00～14：00 17：00～21：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HOT NEWS 

 
弊社ホームページに「杉の実倶楽部MOVIE」のページを作成しました。 

異業種交流会や巴里カフェ、各種交遊会の模様をアップしていきますので、覗い

てみてください。http://sugiura.co.jp/ 



 「久しぶりの再会」  

 
５月に引き続き、今年２回目の韓国へ行ってまいりました。 

今回の旅の目的も‘食べ歩き’です。 

毎回いつも行くお店と新しく行くお店を半々ずつ回るのですが、今回は韓国の連

休と重なり、旅の１日目に予定していたお店すべてが閉まっていました。予想外の

出来事に予定を入れ替えたり、お店を調べたりと時間を使ってしまいましたが、満

足のいくお店にも出会えたので結果的には良かったです。 

 そんな中、嬉しい再会がありました。韓国へ行くたびに時間を作ってくれてご飯をご馳走してくれた韓国人

の知人ですが、お互いの予定が合わず５年くらい会えていなかったのです。今回も会えないとわかっていたの

で、あきらめていたのですが、買い物しているとき、偶然にも仕事中の知人にバッタリ遭遇。それも、向こう

から声を掛けられもうビックリでした。仕事中にも関わらずお茶に誘ってもらい、少しの時間ですが５年ぶり

に話をしました。知人は新しくできる免税店で働くため、中国に３か月滞在して中国語を勉強したそうです。

私より年上の知人ですが、行動力や勉強熱心なところはすごいと思います。私ももっと韓国語を頑張らなけれ

ばと改めて思いました。  

  （みるて） 

 

 

 「運動会が終わって」  

 
私の娘が通っている中学校の運動会が有りました。 

組体操の花形であるピラミットの事故が多いために今年はピラミットの競技が無くなり、団体行動に変わっ

て行われました。 

３年前の小学校６年の時は、ピラミットの頂上に登っていましたので、前日からワクワクし、当日もドキド

キしながら、観覧して感動した事を今でも覚えています。 

運動会は、一生懸命頑張って走っている姿、クラブ対抗紹介の後の対抗リレ－などでみんなと喜び有ったり

する姿を見ると、家とは違う学校での生活の様子が見られるので嬉しく思います。 

固定概念かもしれませんが、ピラミットが無かったら「おもしろくないかなぁ～」と思っていましたけど、

集団行動も大きな声を出し、キビキビした行動で行っていると全員が一生懸命・一致団結していたのでパワ－

を感じるので、観覧している保護者も感動をしました。 

私だけかも分かりませんが、時代の流れが速く感じます。運動会でのピラミットが集団行動に変わったみた

いに「前はこうだった・今まではこうだった」と言う考え方は時代に遅れて行くと思います。 

先の事を考えるのもどれだけ先を考えるか、第三者と相談すると解決する場合があります。 

そして、答えは結果でしか有りません。提案しアドバイスを行うのは本当に難しい事です。だけど考えま

す。なぜなら、相談された者が一番考えるからです。 

物の見たかや考え方の位置を変えると、意外と面白い考えが出てくると思います。（ヨッシー） 

３年前（小学校）     

 

 

 

 

（中学校） 

 



 「おいしい栗」  

 
栗のおいしいシーズンがやってまいりました。吉野方面に行く機会がありまして、地場の特産物や旬の野

菜などが置いてある道の駅で吉野産の栗の詰め合わせを 600 円で買いました。今日は栗ご飯にしようと大粒

を選って買ったのですが、中には虫食いのものも混ざっていて選別したら 3 分の 2 ぐらいになってしまいま

した。それでも栗ご飯３合を炊くには充分な量で、ホクホクの栗ご飯を満喫出

来ました。野生の芝栗を品種改良した日本栗は、風味は良いが甘味は少ないと

聞きましたが、なんのなんの甘さも風味も抜群で、４人で３合をぺろりとたい

らげてしまいました。さすがに渋皮をはがすのには大変苦労して指がカサカサ

になってしまいましたが。まだまだ栗のおいしいシーズンは続くと思いますの

で、今度は違う料理にもチャレンジしてみようとおもいます。 

 ちなみに道の駅で書かれていた「栗の簡単なむき方」を載せておきます。                 （ならづけ） 

 

 「～初さんぱつ～」  

 
生まれたときからふさふさの長男の髪の毛。外で声をかけられる時には、よく女の子と思われていたほ

ど。細くて柔らかく自然に整っているので、何も手入れはしなかった。６ヶ月頃、耳をかいたり、仰向けで

首を振ったりしていたのに気が付いた。ちょうど暑い時期でもあり、髪が汗で濡れ

て、ぐっしょりしている事が多くなってきたので、そろそろ切ろうかと・・・美容

室で『あなたなら自分でカットできるんじゃない？』と言われた事を思い出し、思

いきって散髪用はさみ・スキはさみ・くしを購入。今では「赤ちゃん用散髪はさみ

セット」が売られている事にも驚いた。そして意外と重宝するのが化粧用チーク

筆・・顔や耳・首についた髪の毛をはらうのにちょうど良い。起きている時は、動き回りジッとしていない

ので、寝ている間に切ろうと様子をうかがっていた。ついに、散髪デビュー！！掃

除のことを考え昼寝用マットの上に寝かせて、眠りが深くなったのを確認。濡れタ

オルで少し髪をふいて、両耳からスタート。一直線にならないように、切り過ぎな

いようにと注意して、少しずつ、少しずつ・・なかなか難しい。切った毛でかゆみ

を感じないうちに、こまめにチーク筆で手早くはらう。2 日間でようやく出来あが

った髪型は、私が切ったとは思えないほどの完ぺきな仕上がりで大満足。男の子だけに、子供も使える大人

用のバリカンも今後必要かな。妻は「耳のもみあげがかわいい。少しだけ坊っちゃんらしくなった」と。行

きつけのスタイリストも褒めてくれるので、色々な髪型にチャレンジしてみたいと、少し鼻が高い父親気分

になった。そして、生まれて初めての髪の毛もとっている。              ノッポさん 

 

Paul Porras 

                                              2016/09/28    

Today Yoshimori, Darwin and I went to Mr. Miyashita and Mrs. Miyashita’s tea shop.  Mr. Miyashita showed us 

the proper way to brew Japanese green and black tea.  The first round of tea was very bitter and strong, but after 

each round of pours the tea got better and better.  We even ate the green tea leaves with a little soy sauce poured 

on top.  It was very delicious.  I really enjoyed the experience and they even gave me an origami present.   

   

空堀通商店街でお茶を学ぶダーウィン君とポール君 

 

 


